Бібліографічний список газетних статей до електронної виставки «Війна у повітрі» (до 100-річчя початку Першої світової війни).

- 1. Новая единица воздушного флота. Новый русский дирижабль «Дукс» // Петербургская газета. 1910. б/д (№306). С. 7.
- 2. Английский военный дирижабль вылетающий из ангара // Киевская мысль: ил. прилож. 1914. 11 апр. С. 2: ил.
- 3. Авиатор А. М. Габер-Влынский (к полетам в Киеве) // Киевская мысль: ил. прилож. 1914. 2 мая. С. 155: фото.
- 4. Полеты Габер-Влынского в Киеве // Киевская мысль: ил. прилож. 1914. 9 мая. С. 159: фото.
- 5. Летчик Деметьев // Киевлянин. 1914. 10 мая. C. 2.
- 6. По России и за границей. 4 июля [1914] авиатор И. И. Сикорский совершил на «Илье Муромце» над Петербургом продолжительный полет // Киевская земская газета. 1914. 13 июня. С. 21.
- 7. По России и за границей. На комендантском аэродроме в Петербурге авиатор Лепорт произвел испытание воздушного автомобиля Вуазена // Киевская земская газета. 1914. 17 июня. С. 18.
- 8. Немецкий авиатор Линнекогель, побивший рекорд высоты (6750 м) // Киевская мысль: ил. прилож. -1914.-18 июня. С. 240: фото.
- 9. К полету шт.-кап. Д. И. Макарова в Меджибож // Киевская мысль: ил. прилож. 1914. 20 июня. С. 211: фото.
- 10. Прилет «Ильи Муромца» в Киев // Киевская мысль: ил. прилож. 1914. 20 июня. С. 208: фото.
- 11. Немецкий авиатор Боэм, побивший рекорд продолжительности полета. 10-го июля Боэм совершил полет продолжительностью в 24 ч. 11 мин. // Киевская мысль: ил. прилож. 1914. 27 июня. С. 28: фото.
- 12. Авиатор И. И. Сикорский в окне «Ильи Муромца» // Киевская мысль: ил. прилож. 1914. 27 июня. С. 28: фото.
- 13. Аэроплан И. И. Сикорского «Илья Муромец» // Двуглавый орел. 1914. 6 июля. С. 7: фото.
- 14. «Илья Муромец» в Петербурге на корпусном аэродроме (фото) // Двуглавый орел. 1914. 6 июля. С. 7: фото.
- 15. О. С. «Илья Муромец», посвящается И. И. Сикорскому / О. С. // Двуглавый орел. 1914. 6 июля. С. 9.
- 16. «Илья Муромец» в XX веке. Прилет богатиря в Киев // Двуглавый орел. 1914. 15 июля. С. 7.
- 17. Шт.-кап. П. 3. Фирсов, погибший в Одессе при падении аэроплана // Киевская мысль: ил. прилож. 1914. 18 июля. С. 240: фото.
- 18. Французский авиатор Роланд Гаррос, геройски погибший 22 июля, уничтожив германський «Цеппелин» // Киевлянин. 1914. 25 июля. С. 2.
- 19. Воздушные силы Европы // Киевская мысль. 1914. 29 июля. С. 3; 30 июля. С. 3, 4.

- 20. Стоимость европейской войны // Киевлянин. 1914. 1 авг. С. 3.
- 21. Французский авиатор Гаррос погиблий при столкновении в воздухе с «Цеппелином» // Киевская мысль: ил. прилож. 1914. 8 авг. С. 1: фото.
- 22. Война в воздухе // Киевская мысль. 1914. 17 авг. С. 4.
- 23. Воздушные силы воюющих государств (Германия, Франция, Англия) // Киевская земская газета. 1914. 22 авг. С. 7-9.
- 24. А. М-съ. Памяти П. Н. Нестерова / А. М-съ // Киевская мысль. 1914. 28 авг. С. 1.
- 25. Геройская смерть штабс-капитана Нестерова // Там само С 5.
- 26. Гибель Нестерова // Там само С. 2.
- 27. Памяти Нестерова // Там само С. 2.
- 28. А. М-съ. К гибели П. Н. Нестерова / А. М-съ // Там само С. 3.
- 29. Штабс-капитан П. Н. Нестеров, геройски погибший на галицком театре войны // Киевлянин. 1914. 29 авг. С. 3:фото.
- 30. Н. А. П. Н. Нестеров (Из воспоминаний) / Н. А. // Киев. 1914. 30 авг. С. 2.
- 31. Архангельский Н. Памяти гибели П. Н. Нестерова /Н. Архангельский // Киевлянин. 1914. 31 авг. С. 3.
- 32. Дирижабли и аэропланы // Киевская мысль. 1914. 31 авг. С. 2.
- 33. Памяти Нестерова // Там само. 31 авг. С. 3.
- Перевезение тела П. Н. Нестерова [до Києва] // Там само. 31 авг. С.
 3.
- 35. Петр Николаевич Нестеров: Биография П. Н. Нестерова. П. Н. Нестеров на войне. Прибытие тела П. Н. Нестерова в Киев // Киевлянин. 1914. 31 авг. С. 3.
- 36. Похороны П. Н. Нестерова // Киевская мысль. 1914. 1 сент. С. 4.
- 37. Чаговец В. Памяти П. Н. Нестерова / Всеволод Чаговец // Там само. 1 сент. С. 2.
- 38. Воздушная оборона Англии // Новое время. 1914. 2 сент. С. 3.
- 39. Как погиб Нестеров // Там само. -2 сент. -C. 7.
- 40. К гибели П. Н. Нестерова // Киевская мысль. 1914. 4 сент. С. 2.
- 41. Памяти Нестерова (Письмо в редакцию) // Новое время. 1914. 4 сент. С 5.
- 42. Слава герою мученику. Летчик Нестеров протаранил австрийский аэроплан // Петроградская газета. 1914. 4 сент. С. [2].
- 43. Памяти авиатора геройски погибшего 26-го августа: П. Н. Нестеров и его моторист у аэроплана; П. Н. Нестеров в форме военного летчика; П. Н. Нестеров и его дети // Киевская мысль: ил прилож. 1914. 5 сент. С. 289, 290: фото. [Підшито до 1915 р.].
- 44. Геройская смерть шт.-к. П. Н. Нестерова // Киевская земская газета. 1914. 5 сент. С. 20.
- 45. Рассказ летчика Пуарэ // Киев. 1914. 5 сент. C. 3.

- 46. Семенов-Тянь-Шанский А. На пам'ятник П. Н. Нестерову (Письмо в редакцию) / Андрей Семенов-Тянь-Шанский // Новое время. 1914. 5 сент. С. 5.
- 47. Авиатор В. М. Ткачев: [военный летчик, свою авиационную деятельность начал в Києве] // Киевская мысль. 1914. 7 сент. С. 2.
- 48. Геройская смерть Нестерова (Рассказ очевидца) // Киевлянин. 1914. 7 сен. С. 2.
- 49. Крутень (поручик). Дорогому Нестерову! (письмо в редакцию) // Новое время. 1914. 8 сент. С. 4.
- 50. Воздушная разведка Агафонова // Киев. 1914. 9 сент. С. 2.
- 51. Ив-нов. Цеппелины. Налет на город. / Ив-нов // Новое время. 1914. 9 сент. С. 2.
- 52. Еще о гибели П. Н. Нестерова // Киевская мысль. 1914. 12 сент. С. 2.
- 53. Памяти Нестерова (Письмо в редакцию) // Киев. 1914. 13 сент. С. 3.
- 54. Жетоны авиатора: [городское управление изготовило золотые жетоны авиатору-конструктору И. И. Сикорскому и летчику Прусину и Лаврову, совершившим перелет Петербург-Киев на аэроплане «Илья Муромец»] // Киевская мысль. 1914. 16 сент. С. 2.
- 55. Памяти П. H. Нестерова // Киевская мысль. 1914. 16 сент. C. 2
- 56. Касяненко Е. Долг; [о создании «Нестеровского фонда»] // Киевская мысль. 1914. 19 сент. С. 2.
- 57. Хроника войны. Еще о гибели П. Н. Нестерова: [Нестеров погиб над имением барона Розенталя, вступив с ним в воздушный бой] // Киевская земская газета. 1914. 19 сент. С. 7.
- 58. Сикорский И. А. Современная всемирная война 1914 года / И. А. Сикорский // Киев. 1914. 24 сент. С. 2; 25 сент. С. 2; 26 сент. С. 2.
- 59. Хроника войны. Герои воздуха: [разведка русских авиаторов] // Киевская земская газета. 1914. 26 сент. С. 8.
- 60. Нападение крестьян на немецких летчиков // Киевлянин. 1914. 10 окт. С. 2.
- 61. Гибель брата Нестерова // Киевлянин. 1914. 10 окт. С. 2.
- 62. План воздушного нападения на Лондон // Киевлянин. 1914. 10 окт. С. 2.
- 63. Авиатор М. Н. Нестеров, на днях погибший в Гатчине. Авиатор Е. Р. Шпицберг, погибший на поле битвы // Киевская мысль: ил. прилож. 1914. 17 окт. С. 343: фото.
- 64. Австрийский биплан Розенталя, опрокинутый Нестеровым // Киевская мысль: ил. прилож. 1914. 24 окт. С. 347, 348: фото.
- 65. Погибший австрийский летчик барон Розенталь, убитый при падении аэроплана, опрокинутого Нестеровым Сооружение кургана на месте гибели Нестерова // Киевская мысль: ил. прилож. 1914. 24 окт. С. 348: фото.

- 66. Бой в воздухе: [летчика Полана] // Новое время. 1914. 25 окт. C. 3.
- 67. Поливанов А. Воздушная разведка у немцев / Александр Полеванов // Новое время. 1914. 29 окт. С. 3.
- 68. «Цеппелины» при осаде Антверпена // Киевская мысль: ил. прилож. 1914. 31 окт. С. 1: фото.
- 69. Немецкие авиаторы с бомбами // Киевская мысль: ил. прилож. 1914. 14 нояб. С. 1: фото.
- 70. Над Перемышлем: [бомбежка русскими летчиками г. Перемышль] // Киевлянин. 1914. 2 дек. С. 2.
- 71. Летчики на войне // Киевлянин. 1914. 6 дек. С. 2.
- 72. Хроника войны. Авиация на войне // Киевская земская газета. 1914. 16 дек. С. 9, 10.
- 73. Английские военные летчики обстреливают германський аэроплан // Киевская мысль: ил прилож. 1914. 25 дек. С. 4: фото.
- 74. Авиация на войне: памятник на месте гибели известного авиатора шт.кап. П. Н. Нестерова. Австрийские летчики в плену. Русский аэродром в Тарнове // Киевская мысль: ил. прилож. — 1915. — 9 янв. — С. 6: фото.
- 75. Судьба авиатора A. A. Васильева // Киевлянин. 1915. 29 янв. C. 3.
- 76. Женщина–авиатор; [княгиня Е. Шаховская] // Киевлянин. 1915. 10 февр. С. 2.
- 77. Дирижабль возвращается вечером в ангар после полета над Парижем, с целью воздушной охраны столицы Франции // Киевская мысль: ил. прилож. 1915. 13 февр. С. 2: фото.
- 78. Война в воздухе. Французский аэроплан приследующий немецкий «Таубе» // Киевская мысль: ил. прилож. 1915. 27 февр. С. 2: фото.
- 79. Трачевский В. Воздушная война и право / В. Трачевский // Киевлянин. 1915. 10 марта. С. 3.
- 80. Летчица Курпьева: [награждена Георгиевским крестом 4-й степени за удачную разведку] // Киевлянин. 1915. 2 апр. С. 3.
- 81. «Илья Муромец»: [над германським городом Сольдау] // Киевская земская газета. 1915. 15 апр. С.10.
- 82. Авиация на войне // Киевская мысль: ил. прилож. 1915. 17 апр. С. 2: фото.
- 83. Авиация на войне. Русские летчики, вооружившись бомбами, отправляются для полетов над непреятельским расположением // Киевская мысль: ил. прилож. 1915. 24 апр. С. 7: фото.
- 84. К бомбардировке Дарданелл. Гидро-аэроплан возвращается из разведки на борт крейсера // Киевская мысль: ил. прилож. 1915. 24 апр. С. 2: фото.
- 85. Париж ночью во время налета «Цеппелинов» // Киевская мысль: ил. прилож. 1915. 8 мая. С. 7: фото.
- 86. Воздушная разведка. Рассказ Бориса К-ца // Киевлянин. 1915. 14 мая. С. 2.
- 87. Германский аэроплан, захваченный русскими войсками // Киевская мысль: ил. прилож. 1915. 5 июня. С. 7: фото.

- 88. Безшумный аэроплан : [изобретение Перси Максим (США)] // Киевская земская газета. 1915. 9 июня. С. 11.
- 89. Хроника войны. Действия «Ильи Муромца»: [бомбардировка Сана и Лежайска] // Киевская земская газета. 1915. 26 июня. С. 11, 12.
- 90. Германский аэроплан «Таубе», остреливаемый штрапнелью французькими солдатами: редкий фотографический снимок // Киевская мысль: ил. прилож. 1915. 10 июля. С. 1: фото.
- 91. Хроника войны. Новые «Ильи Муромцы»: [в Англии строяться новые бипланы по системе Сикорского] // Киевская земская газета. 1915. 15 июля. С. 9.
- 92. Подвиг наших летчиков : [поручик Покровский, корнет Плонский] // Киевлянин. 1915. 19 июля. С. 4.
- 93. Новый тип аэропланов: [немецкий аэроплан по типу трипланов] // Одесский листок. 1915. 26 июля. С. 2.
- 94. Расширение завода аэропланов: [завод аэропланов А. А. Анатра расширяется, требуются рабочие] // Одесский листок. 1915. 1 авг. С. 3.
- 95. Женщина—военный летчик: [Е. П. Самсонова совершила разведовательные полеты, официально зачислена в число военных летчиков] // Одесский листок. 1915. 4 авг. С. 2.
- 96. Русские летчики под. Львовом // Киевлянин. 1915. 21 авг. С. 3
- 97. Вл. Ч. Война в воздухе: [что собой представляет воздушный флот и его значение в Первой мировой войне] / Вл. Ч. // Киевская земская газета. 1915. 1сент. С. 3-7.
- 98. Подробности гибели авиатора Пегу // Киевлянин. 1915. 10 сент. С. 2.
- 99. Хроника войны. Бой в воздухе около Ляховичей: [между русским и немецким аэропланом] // Киевская земская газета. 1915. 13 окт. С. 10.
- 100. Хроника войны. Воздушный бой между немецким «Цеппелином» и «Ильей Муромцем» // Киевская земская газета. 1915. 13 окт. С. 9, 10.
- 101. Военная авиация // Киевлянин. 1915. 17 окт. С. 2.
- 102. Летчик Д. А. Озерский // Киевлянин . 1915. 10 нояб. С. 2.
- 103. Хроника войны. Французская воздушная армия // Киевская земская газета. 1915. 10 нояб. С. 7.
- 104. «Илья Муромец» на работе: [Сольдау] // Киевлянин. 1915. 13 нояб. С. 2.
- 105. На Западном театре войны. Авиатор Ведрин, укрепив пулемет на аэроплане, отправляется на воздушную бомбардировку // Киевская мысль: ил. прилож. 1915. 20 нояб.— С. 2: фото.
- 106. «Kolossal» : [создание немцами гигантских бипланов типа «Авиатик» и «Kolossal», подобных «Илье Муромцу»] // Киевлянин. 1915. 30 нояб. С. 2.
- 107. Германские авиационные отряды // Киевлянин. 1915. 10 дек. С. 3.

- 108. Хроника войны. Истребитель «Цеппелинов» : [в Англии строится самый малый управляемый воздушный корабль] // Киевская земская газета. 1916. 19 янв. С. 11.
- 109. Обстрел аэроплана из пулемета // Киевская мысль: ил. прилож. 1916.– 5 февр. С. 2: фото.
- 110. Новые германские аэропланы «Фоккера» // Киевская мысль: ил. прилож. 1916. 12 февр. С. 4: фото.
- 111. Папа против воздушной войны // Киевлянин. 1916. 17 февр. С. 2.
- 112. Налет «Цеппелинов» на Париж // Киевская мысль: ил. прилож. 1916. 19 февр. С. 2: фото.
- 113. Война в воздухе : [успехи и потери стран участников войны в воздухе] // Киевская земская газета. 1916. 23 февр. С. 5.
- 114. «Цеппелины» над Парижем // Киевская мысль: ил. прилож. 1916. 19 февр. С. 3: фото.
- 115. Хроника войны. Новые «Цеппелины» : [сверх «Цеппелины», покрытые составом, затрудняющим возможность их обнаружить] // Киевская земская газета. 1916. 1 марта. С. 13.
- 116. Налеты : [о немецком и русском воздушном флоте] // Киевская земская газета. 1916. 8 марта. С. 10, 11.
- 117. Тайна Германской авиации: [детали устройства захваченного англичанами германского боевого аэроплана] // Петроградская газета. 1916. 31 марта. С. 109.
- 118. Бомбардировка нашими [российскими] гидропланами турецких судов на Черном море // Армейский вестник : ил. прилож. . 1916. б/д (№ 63). С. 4: фото.
- 119. Подвиг «Муромца» // Киевлянин. 1916. 20 апр. С. 2.
- 120. «Черный» аэроплан : [новый неметкий бронированный аэроплан, скорость 180 км час] // Киевлянин. 1916. 20 апр. С. 2.
- 121. Хроника войны. Подвиг «Муромца» // Киевская земская газета. 1916. 24 апр. С. 9, 10.
- 122. Русские полеты // Киевлянин. 1916. 9 мая. С. 2.
- 123. Из письма летчика наблюдателя // Киевлянин. 1916. 10 мая. С. 2.
- 124. Первая русская летчица Л. В. Зверева // Киевлянин. 1916. 16 мая. С. 3.
- 125. На русско-австрийском фронте. Змеевидный аеростат. Корзина аеростата с наблюдателями. Гибель «Цеппелина»// Киевская мысль: ил. прилож. 1916. 10 июня. С. 1, 3: фото.
- 126. На австро-германском фронте. Последний тип германського «Альбатроса», сбитый у неприятеля // Киевская мысль: ил. прилож. 1916. 1 июля. С. 4: фото.
- 127. Хроника войны. Аэроплан над Кременцом // Киевская земская газета. 1916. 19 июля. С. 9, 10.
- 128. Авиатор Маршал // Киевлянин. 1916. 6 авг. С. 3.
- 129. Летчики Крутень и Ткачев // Киевлянин. 1916. 8 авг. С. 2.

- 130. Лев М-ский. Два подвига. Геройский полет. / М-ский Лев // Киевлянин. 1916. 10 авг. С. 1.
- 131. Летчики герои : [французский авиатор Брендежон-де-Мулине] // Киевская мысль: ил. прилож. 1916. 26 авг. С. 1: фото.
- 132. На Солунском фронте. Главнокомандующий союзними войсками генерал Соррайль в качестве наблюдателя на аэроплане // Киевская мысль: ил. прилож. 1916. 9 сент. С. 1: фото.
- 133. Гидропланы // Киевлянин. 1916. 12 сент. С. 3.
- 134. На юго-западном фронте. Зенитные орудия для обстрела аэропланов. Подбитый немецкий «Альбатрос». Разбитый аппарат, повисший на деревьях в лесу // Киевская мысль: ил. прилож. 1916. 30 сент. С. 3: фото.
- 135. $\hat{\Pi}$ одвиг морских летчиков // Киевлянин. 1916. 30 сент. С. 2.
- 136. На юго-западном фронте. Могила погибшего летчика. Зажигательные бомбы, бросаемые с германських аэропланов // Киевская мысль: ил. прилож. 1916. 21 окт. С. 3: фото.
- 137. Германские сверх-«Цеппелины» // Киевлянин. 1916. 30 окт. С. 3.
- 138. Роль авиации в текущей войне » // Киевлянин. 1916. 28 нояб. С. 2.
- 139. Ножкин И. К. Рождество у авиаторов // Армейский вест ник. 1917. 4 янв. С. 3.
- 140. Ко 2-му Всероссийскому Авиационному Съезду // Вестник УНР.- 1918. 26 февр. С. 3, 4.